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«Детский сПОРт» – 
с забОтОй О буДущем

Владимир Путин, 
президент Российской 
Федерации:

Главное – воспитание здорового 
подрастающего поколения, кото-
рое должно разделять ценности 

активного образа жизни и физической 
культуры. Наша цель – обеспечить 
конкурентоспособность юных атлетов, 
всего российского спорта, сохранить 
позиции лидеров по очень многим 
направлениям. Прежде всего необ-
ходимо обеспечить непрерывность 
подготовки спортивного резерва – от 
секций в школах до спортивных 
вузов, от дворовых команд до 
сборных страны.

Владимир 
Мякуш, 
председатель 
Законодательного 
Собрания 
Челябинской 
области (фракция 
«Единая Россия»):

Хочу отметить, что, 
часто бывая в го-
родских округах 

и сельских поселениях 
Челябинской области, 
вижу, как преображает-
ся наш регион в резуль-
тате реализации таких 
партийных проектов, 
как «Городская среда», 
«Детский спорт», «Пар-
ки малых городов» и 
другие. 
Благодаря проектам в 
регионе получила им-
пульс массовая инициа-
тива жителей, которые 
сегодня, чувствуя ответ-
ственность за развитие 
своего поселка, города, 
района, вносят пред-
ложения. Ведь все, что 
уже сделано или еще 
будет сделано, – все 
это по наказам избира-
телей. За каждым объ-
ектом стоит решение 
южноуральцев. В свою 
очередь мы будем де-
лать все, чтобы работы в 
рамках партийных 
проектов проводи-
лись в комплексе.

По инициативе главы государства владимира Путина в Прошлом году на Южном урале, равно как и По всей 
стране, началась реализация целого ряда Проектов Партии «единая россия». зная об отношении национального 
лидера к здоровому образу жизни, можно считать неслучайным факт, что одним из Приоритетных стал Проект 
«детский сПорт». в своЮ очередь каждый визит Председателя законодательного собрания челябинской области 
владимира мякуша (фракция «единая россия»), будь то городской округ или сельский район, соПровождался 
оценкой того, насколько эффективно этот Проект реализуется на местах. сегодня, оглядываясь назад, смеем 
утверждать: сПорт в области Получил второе дыхание. и это только лишь старт. Начало. Продолжение на стр.  2-3 

направлено 
на реализацию проекта 
«Детский спорт» партии 

«Единая Россия» 
в Челябинской области 

Более 
29 

млн руб.
в 2017 г.
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яна ярушина, волейболистка 
(Еткуль): 

Впервые в Аргаяше была в 2012 году, когда в районе так же 
проводилась спартакиада. Так что в этих спортзалах играла 
еще до ремонта. Залы стали заметно лучше: новое наполь-

ное покрытие, пластиковые окна, удобные раздевалки. 
Так что теперь одно удовольствие играть. Говорю это и как 
действующий спортсмен, и как тренер по волейболу.

Г
де сегодня растут буду-
щие российские чемпио-
ны? Может быть, в сред-

ней школе № 5 села Калачево 
Копейского городского округа? 
Депутатам Законодательного 
Собрания Марине Поддубной, 
Вячеславу Евстигнееву и Вла-
димиру Горнову (все – фракция 
парламентского большинства) 
выпала миссия перерезать сим-
волическую красную ленточку на 
открытии школьного спортзала, 
отремонтированного по проекту 
«Детский спорт». 

О единственной школе в селе 
Калачево «Парламентская неде-
ля» рассказывала неоднократно. 
В первый раз – по случаю визита 
спикера областного парламента 
Владимира Мякуша в рамках 
открытия современной мини-
футбольной площадки, установ-
ленной на пришкольной терри-
тории. Тогда же Владимир Вик-
торович не преминул посмотреть 
и спортивный зал в школе. Залу 
требовался серьезный ремонт. В 
свою очередь председатель За-
конодательного Собрания реко-
мендовал сельчанам организо-
вать сход, чтобы решить вопрос 
подачи заявки на вхождение 
в партийный проект «Детский 
спорт». В марте по наказам ка-
лачевцев реконструкция школь-
ного спортзала вошла в проект. 
К началу нового учебного года 
спортзал было не узнать! 

Максим тоМчук, 
ученик СШ № 5 села Калачево:

Занимаюсь всеми видами спорта, 
но больше люблю футбол. Я вратарь 
нашей школьной команды. Говорят, 

вратарь непопулярный игрок, а мне боль-
ше нравится стоять на воротах. В нашем 
спортзале стало лучше, ярче, теплее. 
Ребята приходят сюда с большим удо-
вольствием, и я, конечно, тоже.

Марина Поддубная, 
депутат Законодательного 
Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по 
информационной политике 
(фракция «Единая Россия»):

Открытие школьного спортзала после 
ремонта – это событие не только для 
учащихся, но и для всего села Калачево. 

Конечно, все это не может не придать ребятам 
уверенности, что их главные спортивные до-
стижения – впереди. К тому же в этот спортзал 
могут приходить заниматься и все желающие 
вести здоровый образ жизни. Очень важно, 
что в Челябинской области реализуется проект 
«Детский спорт», который дает возмож-
ность обновлять и развивать такие спор-
тивные очаги в сельской местности.

ольга дЕМьяноВская, учитель физической 
культуры Калачевской основной школы:

Порядка 40 лет наш школьный спортивный зал не знал такого 
основательного ремонта. Наша школа – со спортивными традициями, 
принимаем участие в городских соревнованиях по баскетболу, волей-

болу, футболу. Кроме того, в лыжных соревнованиях участвуем и часто 
выходим в призеры. У нас есть лыжная база, кстати, тоже обновленная 
благодаря ремонту. 

аРГаЯШ засЛуЖиЛ  Эти иГРЫ
П

обывав с рабочей по-
ездкой в Аргаяше, где 
в тот день проходило 

открытие 40-х областных сель-
ских спортивных игр «Золотой 
колос», спикер областного пар-
ламента лично ознакомился с 
результатами реализации про-
екта «Детский спорт» в районе. 
Первой остановкой в ходе ви-

зита стало посещение средней 
общеобразовательной школы 
№ 1. На базе школы, постро-
енной в 90-е годы, регулярно 
проводятся соревнования рай-
онного и областного масшта-
бов благодаря наличию двух 
спортивных залов – большого 
и малого. А ведь еще недавно 
они нуждались в серьезном 

ремонте. Однако решением 
спикера областного парламен-
та оба спортивных зала вошли 
в партийный проект «Детский 
спорт». В продолжение поезд-
ки Владимир Мякуш посетил 
Аргаяшскую ДЮСШ, где также 
в рамках проекта «Детский 
спорт» был полностью обнов-
лен спортзал. 

Владимир Мякуш, 
председатель 
Законодательного 
Собрания Челябинской 
области (фракция 
«Единая Россия»):

В Аргаяшском районе реализу-
ются практически все проекты, 
которые проводит региональное 

отделение партии «Единая Россия». Но 
есть приоритеты. Это «Городская сре-
да», «Детский спорт», «Парки малых 
городов», «Местный дом культуры». 
Если в целом оценивать реализацию 
проектов в районе, могу сказать, что 
аргаяшцы находятся в лидерах. Од-
нако останавливаться на достигнутом 
нельзя, поскольку проекты по-
лучат свое продолжение и в бли-
жайшие годы. 

денис ЛаПотышкин, координатор проекта 
«Детский спорт»:

На 2017 год в рамках проекта было запланировано отремонтиро-
вать 16 школьных спортзалов в 12 территориях области, и этот план 
выполнен. Естественно, есть с чем сравнивать – до и после. Созданы 

все условия для занятий физкультурой и спортом. Тем самым решается 
одна из основных задач – привлечение людей разных возрастов к 
здоровому образу жизни. 

«Детский сПОРт» – с забОтОй 
О буДущем 

аРГаЯШскаЯ ДЮсШ – ОДна 
из самЫх кРуПнЫх 
в сеЛьских теРРитОРиЯх. 
зДесь занимаЮтсЯ свЫШе 
1000 маЛьчиШек 
и ДевчОнОк ПО ПЯти 
наПРавЛениЯм: бОРьба, 
футбОЛ, ЛЫЖнЫе ГОнки, 
ЛеГкаЯ атЛетика, 
нациОнаЛьнаЯ бОРьба. 
у ШкОЛЫ 11 фиЛиаЛОв, 
в кОтОРЫх с Детьми 
РабОтаЮт инстРуктОРЫ. 

заменены окна, 
система отопления, 
отремонтированы 
душевые и раздевалки, 
освещение, 
проведен косметиче-
ский ремонт залов,
на полу появилось 
специальное совре-
менное покрытие.

                     
в Двух сПОРтзаЛах 
аРГаЯШскОй сОШ № 1 
в Рамках каПРемОнта:
1

2

3

4

заменены окна и систе-
ма отопления, 
отремонтированы 
душевые и раздевалки, 
сделано освещение, 
оборудованы вспомога-
тельные помещения 
для хранения спортин-
вентаря.  

в Рамках 
ПРОекта 
«Детский сПОРт» 
ПРОШЛа ПОЛнаЯ 
РекОнстРукциЯ 
сПОРтивнОГО 
заЛа 
в каЛачевскОй 
сРеДней ШкОЛе:

1

2

3
4

стаРт ДЛЯ чемПиОнОв
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Александр Патритеев. Фото Людмилы Потаповой

Владимир 
Мякуш, 
председатель 
Законодательного 
Собрания 
Челябинской 
области (фракция 
«Единая Россия»):

Как в Сосновском 
районе, так и в дру-
гих территориях Челя-

бинской области мы будем 
делать все, чтобы работы в 
рамках партийных проектов 
проводились в комплексе, 
чтобы спортивные площад-
ки, дворовые территории, 
актовые залы были 
современными и ком-
фортными. 

В 
день, когда средняя школа 
села Долгодеревенского Со-
сновского района отмечала 

свой 80-летний юбилей, образователь-
ное учреждение получило лучший 
подарок, о котором можно только 
мечтать: благодаря проекту «Детский 
спорт» после капитального ремонта от-
крылся спортивный зал. В торжествен-
ном открытии принял участие спикер 
областного парламента Владимир Мя-
куш (фракция «Единая Россия»). 

– Некоторое время назад, когда мы 
только запускали партийный проект 

«Детский спорт», мы видели, в каком 
состоянии находился этот спортзал. 
Сегодня все сделано качественно, с 
любовью, сделано для вас, ребята, 
чтобы вы развивались физически, за-
нимались спортом и учились хорошо. 
Вы наше будущее, – сказал Владимир 
Мякуш, обращаясь к школьникам. – 
Поэтому мы поддерживаем просьбу 
главы муниципального образования, 
директора школы по строительству 
новой комплексной спортивной пло-
щадки, которая будет располагаться 
на территории вашего учреждения. А 
кроме того, запланируем установку со-
временного хоккейного корта. 

саша сорокин, 
10 лет:

Занимаюсь футболом четы-
ре года. Моя мечта – играть в 
Премьер-лиге. Надеюсь, этот 

спортзал мне в этом поможет. Такое 
ощущение, что даже пространства 
теперь здесь стало больше. 
Сцепление хорошее. Защита 
мягкая на стенах.

установлен защитный протектор на стенах,
уложено современное напольное покрытие, 
заменено встраиваемое спортивное оборудование 
и осветительные приборы, 
отремонтированы душевые и раздевалки, 
подсобные помещения, 
установлены новые двери.  

К
раснознаменный Копейск известен далеко за 
пределами Южного Урала благодаря не только 
многолетней шахтерской истории, но и славным 

традициям в таком виде спорта, как мотокросс. Более того, 
это единственная территория в области, располагающая 
сертифицированной трассой для занятий мотоспортом. К 
ней прилегает спорткомплекс, где недавно завершился 
капитальный ремонт как отклик региональных депутатов 
фракции «Единая Россия» на просьбу тренеров и спор-
тсменов. В ходе очередного рабочего визита спикера 
областного парламента Владимира Мякуша было решено 
перейти ко второму этапу ремонтных работ по бла-
гоустройству стадиона. Кроме того, тепло пообщавшись с 
юными спортсменами, Владимир Викторович пообещал 
им, что при содействии регионального политсовета пар-
тии «Единая Россия» в клубе прибавится мотоциклетной 
техники, а если конкретнее – появятся два новых подрост-
ковых мотоцикла. Обещание было выполнено. 

вЫДеЛеннЫе ПО инициативе 
ДеПутатОв фРакции «еДинаЯ 
РОссиЯ» сРеДства ПОШЛи 
на замену кРОвЛи, инЖенеРнЫх 
сетей, РемОнт РазДеваЛОк. 
ПОЛнОстьЮ ПеРеОбОРуДОванЫ 
кОмнатЫ ДЛЯ хРанениЯ 
сПОРтинвентаРЯ, устанОвЛенЫ 
нОвЫе Окна и ДвеРи. вОкРуГ 
самОГО ПОмещениЯ теПеРь имеетсЯ 
сПециаЛьнОе ОГРаЖДение. 
константин ГискЕ, ветеран 
спорта:

Наша команда неоднократно становилась 
чемпионом России. Среди бывших воспитан-
ников – даже чемпионы Европы! Действи-

тельно, раньше мотокроссу в Копейске уделяли 
колоссальное внимание. Похоже, эти време-
на возвращаются, ведь и сегодня есть ребята, 
подающие большие надежды.

У
чащиеся Песчанской средней 
школы Увельского района, 
играя мячом в пас на новой 

футбольной площадке с искусствен-
ным покрытием, нет-нет да и бросали 
взгляды на еще не залитый хоккей-
ный корт, сияющий пластиковыми 
бортами здесь же, на территории 
школьного двора. 

2017 год стал для школы знаме-
нательным: буквально за несколько 
месяцев было построено два спортив-
ных объекта, которые отвечают всем 

современным требованиям. В школе, 
сильной своими шахматной, баскет-
больной, волейбольной секциями, по-
сле строительства площадки интерес 
ребят к футболу заметно вырос, как 
и, собственно, количество желающих 
играть. Не только понаблюдав за хо-
дом тренировки со стороны, но и от-
дав несколько пасов юным футболи-
стам, председатель Законодательного 
Собрания Владимир Мякуш лично 
оценил качество искусственного по-
крытия. 

Юлия дЕВяткина, ученица 
Песчанской СОШ:

Раньше здесь не было поля. Гоняли мяч на пу-
стыре с обычными самодельными воротами. 
Сейчас мы просто счастливы, почти каждый 

день здесь тренируемся. Покрытие очень хорошее, 
на нем удобно играть. Напротив – хоккейный 
корт, ведь многие играют и в футбол, и в 
хоккей.

там, ГДе каРате
ПОсЛе каПитаЛьнОГО 

РемОнта сПОРтзаЛ 
в ДОЛГОДеРевенскОй 

сРеДней ШкОЛе 
ГОтОв ПРинимать 

сОРевнОваниЯ ЛЮбОГО 
уРОвнЯ

в ШкОЛьнОм сПОРтзаЛе ПРОвеДен кОмПЛекс 
РемОнтнЫх РабОт:

1

2
3

5

4

«тРамПЛин» ДЛЯ кОПейска

футбОЛьнОе ПОЛе с искусственнЫм 
ПОкРЫтием   ПОстРОенО в сеЛе 
ПесчанОм в Рамках ПРОекта 
«Детский сПОРт» 

а ПОсЛе футбОЛа сЫГРаем в хОккей…

Владимир Мякуш, председатель 
Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая 
Россия»):

Любые работы необходимо проводить в комплексе, и 
не случайно около школы в селе Песчаном появилось 
сразу несколько спортивных объектов. Часто бывая 

в городских округах и сельских поселениях Челябинской 
области, вижу, как преображается наш регион в результате 
реализации партийных проектов. Благодаря проектам в 
регионе получила импульс массовая инициатива жителей, 
которые сегодня, чувствуя ответственность за развитие 
своего поселка, города, района, вносят предложения. 
Ведь все, что уже сделано или еще будет сделано, – 
все это по наказам избирателей. 

с футбОЛьнЫм ПОЛем теПеРь 
«сОсеДствует» сОвРеменнаЯ 
хОккейнаЯ кОРОбка

ПРИОРИТЕТНЫЕ ПРОЕКТЫ
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на Прошлой неделе, 8 февраля, отмечался день 
российской науки. этот Праздник был 
учрежден указом Президента россии 7 иЮня 
1999 года и Приурочен к дате основания 
российской академии наук и академического 
университета (ныне – санкт-Петербургский 
государственный университет), учрежденных 
По ПовелениЮ имПератора Петра I указом 
ПравительствуЮщего сената от 28 января (8 
февраля По новому стилЮ) 1724 года.

Г
оворя о значении науки в жизни нашего 
региона, председатель Законодательного 
Собрания Челябинской области Владимир 

Мякуш (фракция «Единая Россия») подчеркнул, что 
Челябинская область обладает развитой высшей 
школой, надежным научно-исследовательским 
комплексом.

– В Челябинской области работает 30 высших 
образовательных организаций, в которых обуча-
ется более 100 тысяч студентов. Богат наш регион 
и научными организациями, их на территории 
области 65. Научными исследованиями и разра-
ботками заняты более 15 тысяч человек. В регионе 
активно внедряются в практику перспективные 
исследования в области медицины, техники, об-
разования, обороны, проводятся многочислен-
ные научные конференции. Особенно хочу под-
черкнуть, что в Челябинской области действует 
система поддержки талантливой молодежи. Она 
включает в себя стипендии, премии и конкурсы 
Законодательного Собрания и губернатора, гранты 
органов государственной власти и местного са-

моуправления. Только Законодательное Собрание 
проводит два больших мероприятия, на которых 
мы отмечаем лучшую южноуральскую молодежь. 
C 1997 года 185 лучших студентов и аспирантов 
высших и средних специальных образователь-
ных учреждений накануне Международного дня 
студентов, который отмечается 17 ноября, при-
глашают на торжественную церемонию в Законо-
дательное Собрание. В декабре, вот уже как 10 лет, 
мы награждаем победителей конкурса молодеж-
ных проектов «Челябинская область – это мы!». 
Принять участие в конкурсе может гражданин 
Российской Федерации в возрасте от 14 до 30 лет, 
проживающий на территории Челябинской об-
ласти. Благодаря преподавателям южноуральских 
вузов предприятия и организации региона об-
ладают высококвалифицированным персоналом и 
перспективным кадровым резервом.

Заместитель председателя Законодательного 
Собрания, председатель комитета по социальной 
политике Александр Журавлев (фракция «Единая 
Россия») сообщил, что в 2017 году на конкурс мо-
лодежных проектов «Челябинская область – это 
мы!» поступило около 200 работ:

– Это значительно больше, чем в предыдущем 
году. Конкурсная комиссия отобрала 18 лучших, 
которым мы вручили премии Законодательного 
Собрания. Тематика исследований многообразна: 
в работах нашли отражение вопросы социальной 
и молодежной политики, образования, здравоох-
ранения, развития предпринимательства. Конкурс 
проводится по шести номинациям. С положением 
о конкурсе можно ознакомиться на сайте Законо-
дательного Собрания

Председатель законодательного 
собрания владимир мякуш Провел 
рабочее совещание По воПросу 
увековечения Памяти воинов–
Южноуральцев, Погибших При 
выПолнении воинского 
интернационального долга 
за Пределами страны и в боевых 
оПерациях в северо-кавказском 
регионе.

Р
абочей группой была изучена 
возможность установки стелы 
на бульваре Славы в сквере, рас-

положенном в границах улиц Советская – 
Коммуны – Свободы (между памятником 
«Доблестным сынам Отечества» и специ-
альной детской школой искусств). Главой 
города Евгением Тефтелевым утверж-
дена дорожная карта по разработке и 
установке памятника. В настоящее вре-
мя идет работа над проектно-сметной 
документацией по изготовлению стелы. 
Челябинским областным советом вете-
ранов войны и труда составлен список 
воинов-южноуральцев, погибших при 
выполнении воинского интернациональ-
ного долга за пределами страны и в 
боевых операциях в Северо-Кавказском 
регионе. В этот список включены фами-
лии 607 человек.

Члены рабочей группы рассмотрели 
несколько эскизов стелы и утвердили 

проект, предложенный главным архи-
тектором Челябинска Николаем Ющенко. 
Участники совещания сошлись во мнении, 
что необходимо приложить все усилия, 
чтобы к Дню Героев Отечества, который 
отмечается в России 9 декабря, стела ста-
ла еще одним объектом увековечения 
памяти воинов-южноуральцев.

– Ежегодно Законодательное Собрание 
проводит торжественный прием мате-
рей и вдов Героев Российской Федерации. 
На одном из приемов эти уважаемые 
женщины обратились с просьбой ока-
зать содействие в создании мемориала 
памяти их сыновей и мужей, – сказал 
председатель Законодательного Собра-
ния Владимир Мякуш. – На заседаниях 
рабочей группы мы приняли решение 
увековечить имена всех южноуральцев, 
погибших в горячих точках. Принятое 
сегодня решение носит также коллеги-
альный характер.

– Люди должны знать и помнить исто-
рию и героев своего города, своего края. 
Необходимо воспитывать в гражданах, 
особенно в молодежи, чувство гордости 
за своих предков, за свою страну, – от-
метил заместитель председателя Законо-
дательного Собрания Александр Журав-
лев. – Именно для этого нам необходимы 
такие монументальные сооружения. Счи-
таю, что проект, предложенный главным 
архитектором города, будет достойным 
памяти наших земляков.

В 
числе приоритетных на-
правлений в реализации 
проекта «Новая школа» – 

создание новых школьных мест. При 
этом задачи поставлены весьма ам-
бициозные – до 2025 года создать в 
российских школах шесть с полови-
ной миллионов мест, перевести все 
общеобразовательные учреждения 
на работу в первую смену, при этом 
полностью ликвидируя вторую и 
третью. Добавим, что проблема эта 
крайне актуальная. Так, если срав-
нивать с показателями 2016 года, в 
прошлом году количество школьни-
ков, которые учились во вторую сме-
ну, увеличилось на 40 тысяч человек, 
на две тысячи ребят больше стало 

учиться в тре-
тью смену.

На это обра-
тила внимание 
депутат Госу-
д а р с т в е н н о й 
Думы, коорди-
натор проекта 
«Новая школа» 
на федераль-
ном уровне 
Алена Аршино-

ва (фракция «Единая Россия») в ходе 
недавнего селекторного совещания, 
которое состоялось в исполкоме ЧРО 
ВПП «Единая Россия». По мнению фе-
дерального парламентария, равные 
возможности для образовательного 
процесса должны формироваться в 
условиях развитой инфраструктуры, 
качественного наполнения и защиты 
прав всех участников образователь-

ного процесса. Это три кита, на кото-
рых и должна основываться реализа-
ция проекта «Новая школа».

– Для этого мы будем использовать 
все имеющиеся возможности, – про-
комментировала Алена Аршинова. – 
В частности, использовать полезные 
инициативы партийцев, поскольку 
среди них много педагогов.

Разработка единого электронного 
портала для записи детей в первый 
класс, сбор предложений по обеспе-
чению безопасности в общеобразо-
вательных учреждениях, контроль за 
уровнем заработной платы педагогов, 
разработка онлайн-курсов для детей 
по безопасности в сети Интернет – все 
это и многое другое также является 

зоной особого внимания проекта «Но-
вая школа».

Кстати, отдельное внимание в 
рамках реализации нового проекта 
планируется уделить созданию новых 
мест в детских садах.

Не секрет, что этот вопрос так-
же пока остается нерешенным. Од-
нако Челябинская область на фоне 
многих других российских регионов 
выглядит довольно успешно. Благо-
даря совместным и конструктивным 
действиям южноуральских парла-
ментариев, главы региона, област-
ного правительства удалось решить 
проблему дефицита дошкольных 
мест для детей от трех до семи лет. 
Но, к сожалению, с предоставлени-
ем мест малышам от полутора до 
трех лет пока есть некоторые труд-
ности. Так, обеспеченность местами 
в дошкольных учреждениях Южного 
Урала детей до трех лет на конец 

прошлого года составляла порядка 
65 процентов.

При этом примерно в половине 
муниципалитетов региона дефицит 
дошкольных мест отсутствует во всех 
возрастных группах, однако есть тер-
ритории, где ожидание места в дет-
ском саду растягивается до года.

Наиболее остро эта проблема 
ощущается в Челябинске, Копейске, а 
также в Сосновском муниципальном 
районе. Причины – высокий уровень 
рождаемости, активная миграция на-
селения.

Напомним, уже не первый год 
в России, в Челябинской области в 
частности, реализуется партийный 
проект «Детские сады – детям», в 
рамках которого многое сделано 
для решения вопроса дефицита 
дошкольных мест. Работа эта по-
прежнему продолжается. Так, в этом 
году на Южном Урале планируется 

открыть 990 дополнительных мест 
для дошколят. Предполагается, что к 
концу 2018 года уровень обеспечен-
ности местами малышей от полутора 
до трех лет будет увеличен до 85 
процентов.

Кроме того, в этом году начнется 
строительство четырех детских садов. 
Новые дошкольные учреждения пла-
нируется открыть в Ашинском и Со-
сновском муниципальных районах, а 
также в Челябинске.

Помимо этого, на решение про-
блем системы образования нацелена 
и государственная программа «Раз-
витие образования в Челябинской об-
ласти» на 2018 – 2025 годы». В этом 
году на ее реализацию из средств 
федерального бюджета направлено 
более 119 миллионов рублей. Более 
186 миллионов рублей – из област-
ной казны.

Подготовила Ирина Яббарова

создание равных и комфортных условий для Получения образования – 
главная цель нового Партийного Проекта «новая школа», который 
реализуется При Поддержке главы государства владимира Путина. 
на Южном урале Проект возглавил деПутат законодательного собрания 
челябинской области николай янов (фракция «единая россия»).

«нОваЯ ШкОЛа» ДЛЯ РОссии

Алена Аршинова

Обновленная еткульская 
начальная школа распахнула 

свои двери

«в РеГиОне Действует система 
ПОДДеРЖки таЛантЛивОй мОЛОДеЖи»

к ДнЮ ГеРОев Отечества 
ОткРОетсЯ нОвЫй мемОРиаЛ

Задачи поставлены весьма амбициозные – до 2025 года создать 
в российских школах шесть с половиной миллионов мест
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совместно с агентством новостей «достуП» уПравление информационной Политики законодательного 
собрания челябинской области Подготовило инфографику, ПосвященнуЮ изменениям законодательства, 
встуПившим в силу в 2018 году.

В 
конференции также приняли 
участие представители Совета 
молодых депутатов, студенты 

и магистранты направления подготов-
ки «государственное и муниципальное 
управление».

Илья Бархатов выступил с привет-
ственным словом, обозначив значи-
мость участия молодежи в обсужде-
нии и формировании стратегии раз-
вития региона.

– Законодательное Собрание с осо-
бым вниманием относится к молодым 
специалистам, особенно тем, кто опи-
рается в своей деятельности на науч-
ный подход. Сегодняшней молодежи 
предстоит реализовывать стратегию, 
которую сегодня декларирует, обсуж-
дает и в скором времени примет реги-
он, – добавил депутат Законодатель-
ного Собрания.

На конференции обсуждались раз-
ные темы, но все они касались улуч-
шения жизни населения Челябинской 
области. Данила Валько, кандидат 
экономических наук, руководитель ла-
боратории социально-экономических 
исследований Южно-Уральского инсти-
тута управления и экономики, пред-
ставил модель адаптивного управле-
ния социо-эколого-экономической 
системой Челябинской области. Сту-
дентка Наталья Пряхина рассказала о 
современных методах стратегического 
анализа, используемых в процессе 
разработки социально-экономической 
стратегии территории. Магистранты 
института представили анализ ис-
пользования муниципальных льгот 
для проезда в городском транспорте, 

на примерах рассмотрели спортивно-
оздоровительный туризм Челябин-
ской области как средство социальной 
реабилитации лиц с ограниченными 
возможностями здоровья, затронули 
вопрос досрочного электронного голо-
сования и многие другие темы.

Депутат Законодательного Собра-
ния Анатолий Еремин и член Централь-
ного совета партии «Справедливая 
Россия» Виктор Вычужанин предста-
вили доклад о законодательном ре-
гулировании молодежной политики. 
Депутат Ольга Мухометьярова проана-
лизировала региональную проблему 
городских лесов и предложила пути ре-
шения одной из актуальных экологи-
ческих проблем в докладе «Городские 
леса как один из факторов развития 
региональной экономики в условиях 
обеспечения устойчивого развития 
региона».

– Считаю правильным, что моло-
дые ученые, магистранты и студенты, 
обучающиеся по направлению «госу-
дарственное и муниципальное управ-
ление», обсуждают будущее региона 
в стенах Законодательного Собрания. 
Хочется выразить слова благодарно-
сти председателю Законодательного 
Собрания Владимиру Викторовичу 
Мякушу, членам президиума и депу-
татам за поддержку молодых ученых 
и возможность объединения на одной 
площадке представителей науки, об-
разования, законодательной и пред-
ставительной власти, – высказала 
свое мнение Ольга Мухометьярова по 
итогам научно-практической конфе-
ренции.

мОЛОДЫе ученЫе 
РазРабОтаЛи свОЮ 
стРатеГиЮ РеГиОна

молодые ученые кафедры уПравления бизнеса Южно-уральского 
института уПравления и экономики совместно с деПутатами 
законодательного собрания челябинской области ольгой 
мухометьяровой и ильей бархатовым (фракция «сПраведливая 
россия») Провели научно-ПрактическуЮ конференциЮ магистрантов 
и молодых ученых «стратегия региона: взгляд молодых».

С
отрудники обновили состав 
ректората, отметили заслу-
женных сотрудников, ушед-

ших на пенсию, подвели итоги зимней 
сессии и наметили планы на приемную 
кампанию. Хоть в консерватории, по 
сравнению с другими вузами, меньшее 
количество учащихся, чувствуется, что 
здесь ведется работа с душой, заметен 
особый подход к каждому студенту.

Депутат в свою очередь поделился 
с людьми искусства итогами партийно-
го проекта «Местный дом культуры», 
куратором которого в Челябинской 
области является. А также обратил 
внимание, что актовый зал с уникаль-
ной акустикой в МаГК очень давно не 
обновлялся и обещал обсудить этот во-
прос  с министром культуры Челябин-
ской области Алексеем Бетехтиным.

вЯчесЛав евстиГнеев встРетиЛсЯ 
с сОтРуДниками маГнитОГОРскОй 
ГОсуДаРственнОй кОнсеРватОРии
деПутат законодательного собрания челябинской области вячеслав 
евстигнеев (фракция «единая россия») Принял участие в расширенном 
заседании ученого совета магнитогорской государственной 
консерватории.
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Н
есмотря на то, что коллектив 
создан относительно недавно, 
а его участники совсем еще 

юные, ребята уже могут похвастаться 
весьма солидными достижениями.

Как рассказал руководитель кол-
лектива, педагог дополнительного 
образования школы № 5 города Еман-
желинска Александр Иванов, история 
создания коллектива необычная: од-
нажды он стал случайным свидетелем 
того, как школьники пытаются играть 
на барабанах. Неловкие попытки ре-
бят резанули по уху. Житель Еманже-
линска, который когда-то проходил 
службу в военно-духовом оркестре, 
заметил, мол, так на барабанах играть 
нельзя. Тогда директор школы Вален-
тина Петровна Плаксина обратилась к 
бывшему участнику военно-духового 
оркестра с просьбой научить ребят 
игре на барабанах. В ответ прозвуча-
ло согласие. Будущего руководителя 
коллектива не смутила необходимость 
совмещать дополнительную нагрузку 
с основным местом работы. Александр 
Иванов трудится в должности стар-
шего смены службы экономической 

безопасности АО «Южуралзолото Груп-
па Компаний».

– Вот так в 2015 году на базе еман-
желинской школы № 5 был создан ин-
струментальный ансамбль, – расска-
зал Александр Иванов. – Изначально 
в нашем коллективе было 34 чело-
века. Конечно, при наборе в группу 
особое внимание обращал на наличие 
у школьников чувства ритма, музы-
кальности. Учебу начали с изучения 
нотной грамоты. Понятно, что многим 
ребятам было тяжело, ведь усиленно 
приходилось заниматься не только во 
время репетиций, но и дома: наизусть 
учить ноты, различные этюды. По-
степенно стал формироваться костяк 
группы.

На сегодняшний день в группе «Ве-
селые барабанщики» девять ребят от 
11 до 13 лет. Любопытно, но большая 
часть творческого коллектива – де-
вочки – семь человек. Однако двое 
мальчишек в мастерстве и таланте 
нисколько не уступают прекрасной по-
ловине группы.

– Репетиции ребят проходят два-три 
раза в неделю по полтора часа, – до-

бавил руководитель «Ве-
селых барабанщиков». – 
Правда, если предстоит 

принимать участие в кон-
церте или каком-либо конкурсе, время 
репетиций увеличивается до трех-трех 
с половиной часов. Несмотря на то, что 
наш коллектив совсем еще юный, у 
нас уже много достижений. Мы не-
однократно становились победителя-
ми конкурсов самого высокого уровня. 
Например, удачно для нас сложилось 
участие в первом туре второго Все-
российского патриотического конкурса 
«Сыны и дочери Отечества», который 
проходил 21 – 23 апреля прошлого 
года в Екатеринбурге. В этом конкурсе 
мы стали золотыми призерами. Луч-
шими в своей номинации мы были 
признаны на заключительном этапе 
Всероссийского смотра-парада «Марш 
победителей», который проходил в 
Москве с 13 по 15 октября 2017 года.

Высокий уровень мастерства и 
таланта участники группы «Веселые 
барабанщики» продемонстрирова-
ли в январе этого года. С третьего по 
седьмое января в Миассе проходил 
Всероссийский этап конкурса «Браво, 
дети!», где еманжелинцы единоглас-
ным решением жюри были признаны 
лауреатами I степени. А в качестве 
приза инструментальная группа была 
удостоена сертификата на льготное 
участие в международном фестивале-

конкурсе детского и юношеского твор-
чества «Браво, дети!», который состо-
ится в Геленджике с 27 июня по 4 июля 
этого года.

– Все эти победы и вдохновили 
нас на участие в областном телевизи-
онном конкурсе «Марафон талантов», 

– признался руководитель группы 
«Веселые барабанщики». – Для меня 
как руководителя ансамбля, а также 
для всех ребят «Марафон талантов» 

– это уникальный опыт и удивитель-
ная возможность заявить о себе. Не-
смотря на то, что за плечами ребят 
богатый опыт участия в конкурсах и 
фестивалях, участие в телевизионном 
проекте для нашего коллектива было 
впервые.

Идею руководителя инструмен-
тального ансамбля одобрила директор 
школы, юные барабанщики тоже, по 
словам Александра Иванова, пред-
ложение поучаствовать в «Марафоне 
талантов» восприняли на ура.

Для выступления был выбран «По-
бедный марш».

– Почему именно эта композиция? 
Дело в том, что она одна из наиболее 
музыкальных и оригинальных в на-
шем репертуаре. Эта композиция не 
только показывает мастерство детей 
в игре на барабанах, но и их умение 
выполнять сложные трюки, необыч-
ные элементы, умение работать в ан-
самбле. Конечно, ребята сильно вол-

новались, но я настраивал их только 
на победу.

И участники группы «Веселые бара-
банщики» в очередной раз доказали 
свой профессионализм и командный 
дух.

– Я своими воспитанники очень 
горжусь, – признался Александр Ива-
нов. – Несмотря на то, что это в их 
жизни был первый телевизионный 
конкурс такого высокого уровня, они 
достаточно уверенно держались на 
сцене. Вообще, считаю, что участие 
в подобных творческих состязаниях 
очень полезно, поскольку в детях фор-
мируется уверенность в себе, в своих 
силах, в своих способностях. А победа 
показала им, насколько может быть 
значимым то дело, которым они за-
нимаются.

А еще, как обратил внимание ру-
ководитель коллектива, любая победа 

– это стимул к более усердным репе-
тициям, к достижению новых высот. 
И на пути к этим высотам важен не 
только талант и навыки, но и постоян-
ный, упорный труд. Сейчас коллектив 
готовит новую программу для участия 
теперь уже в международном конкур-
се. И настрой, как обычно, только на 
победу.

Ирина Яббарова.
Фото предоставлены руково-

дителем группы «Веселые бара-
банщики» Александром Ивановым

ПОбеДа ПОД баРабаннуЮ ДРОбь

Высокий уровень мастерства и таланта 
продемонстрировали участники 

группы «Веселые барабанщики»

гусарская форма, выПравка, четкость движений... 
несмотря на свой Юный возраст «веселые барабанщики»  
из еманжелинска с легкостьЮ цеПляЮт внимание 
каждого, кто становится случайным свидетелем их 
выстуПления. незабываемое вПечатление еманжелинцы 
сумели Произвести и на судейскуЮ коллегиЮ четвертого 
областного телевизионного конкурса «марафон 
талантов». По результатам творческого состязания «веселые 
барабанщики» Признаны Победителями 
в номинации «лучший коллектив – дети».
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Для детей конкурс стал отличной площадкой для раскрытия талантов 
и уникальной возможностью сделать первые шаги на большой сцене

Финал областного народного 
телевизионного конкурса «Марафон 

талантов» –  всегда праздник
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Ц
ирковой коллек-
тив «Арабеск» по-
явился на свет в 1982 

году. За 35 лет он выпустил не о д н о 
поколение талантливых циркачей и 
акробатов. К слову, и педагоги студии 

– Виктория Герасименко и Ксения 
Пашнина, которые на сегодняшний 
день возглавляют коллектив, – его 
выпускницы.

– Цирковое искусство – это очень 
большой труд, – заметила педагог 
студии Виктория Герасименко. – Важ-
но, чтобы у ребенка были определен-
ные задатки: гибкость, растяжка и 
многое другое. Поэтому при отборе 
детей в студию мы проводим неболь-
шую тренировку среди желающих 
заниматься в «Арабеске», во время 
которой ребятишки выполняют ком-
плекс упражнений. Это и упражнения 
на растяжку, и на гибкость, есть си-
ловой блок. В ходе такой тренировки 
уже видно, кто из ребят имеет задат-
ки для занятий в цирковой студии. Ну 
и важно, конечно, наличие интереса 
у самого ребенка.

В настоящее время в «Арабеске» 
занимается порядка ста ребятишек 
от 5 до 20 лет. За плечами каждо-
го воспитанника – не одно яркое 
выступление, участие в конкурсах и 
фестивалях.

– Ребенок, который хоть раз вы-
ступил перед публикой на сцене, 
уже не может уйти из коллектива, 

– добавляет Виктория Герасименко. 
– Сцена заражает, она становится 
частью жизни, а выступления – по-
требностью, так же как и участие в 

различных конкурсах. У нашего кол-
лектива много побед и достижений, 
но вот участие в телевизионном 
конкурсе было для нас в диковинку. 
В «Марафоне талантов» принимали 
участие впервые. Почему решили 
попробовать свои силы? Дело в том, 
что в прошлые годы в «Марафоне 
талантов» город Коркино представ-
ляли известные коллективы – ребя-
та из «Проспекта Горняков» и театра 
танца «Аллегро». Вот мы и подума-
ли, что, пожалуй, и нам пора о себе 
заявить на таком высоком уровне. 
Все наши воспитанники идею под-
держали, да и к тому же у нас был 
подготовлен большой массовый 
художес твенно-акробатический 
номер, который назывался «Девы 
песка». Это необычная композиция 
с большим количеством интересных 
трюков, в ней наши девочки изо-
бражают различные песочные фигу-
ры. Кстати, незадолго до «Марафона 
талантов» номер «Девы песка» по-
мог нам стать лауреатами первой 
степени на детском конкурсе в Улья-
новске. Также он завоевал высокую 
оценку жюри на городском конкурсе 
художественной самодеятельности 
среди образовательных учреждений 

в Коркино. Здесь мы получили Гран-
при. Вот и на конкурс «Марафон та-
лантов» решили заявиться именно с 
этой композицией.

Уже в отборочном туре, который 
проходил в Южноуральске, «Ара-
беск» произвел фурор среди членов 
жюри. Судейская коллегия приняла 
единогласное решение: коллектив 
обязательно должен принимать 
участие в финале. Правда, о реше-
нии членов жюри воспитанники 
цирковой студии узнали не сразу. 
Как вспоминает педагог Виктория 
Герасименко, радостная новость за-
стала коллектив на Всероссийском 
конкурсе в Твери.

– Ребятам я сообщила о том, что 
мы прошли в финал телевизионного 
конкурса «Марафон талантов», толь-
ко в поезде из Твери в Челябинск, 

– призналась наставница юных цир-
качей. – Вы даже представить себе 
не можете, как они обрадовались 

– прыгали, кричали от радости. И 
уже по возвращении домой мы 
стали просматривать номера дру-
гих участников конкурса, чтобы по-
нимать, кто вместе с нами будет 
бороться за победу. 

По словам педагога, цирковое 

искусство в Челябинской области 
пользуется большой популярностью, 
многие дети занимаются в студиях и 
секциях. Вот и в финал кроме «Арабе-
ска» прошли еще две конкурсантки. 
Конечно, весь коллектив «Арабеска» 
от мала до велика очень волновался 
и переживал: все-таки такой высокий 
уровень, сильнейшие конкурсанты, 
все выступления под пристальным 
взором телекамер.

И если педагоги цирковой сту-
дии переживали и болели душой за 
своих воспитанниц за кулисами, то 
в зале была мощная поддержка из 
команды родителей, которые даже 
подготовили красочные плакаты и 
делали все, чтобы во время высту-
пления коллектива каждая из участ-
ниц чувствовала из зрительного зала 
поддержку самых близких и родных. 
Как добавила Виктория Герасименко, 
уже после выступления девочки при-
знались, что не только видели своих 
мам и пап среди зрителей, но и чув-
ствовали, как за них переживают.

– Конечно, девчонкам было очень 
тяжело, но они не просто справились, 
они сумели произвести настоящий 
фурор своим выступлением, – с гор-
достью заметила педагог. – Сразу 

после их выступления члены жюри 
признали оригинальность нашего 
номера и добавили, что «Арабеск» 
достоин награды. Конечно, на тот 
момент мы и не думали, что войдем 
в число победителей, но такая высо-
кая оценка компетентной судейской 
коллегии была очень приятна. Но, 
если честно, как педагог должна за-
метить: все финалисты «Марафона 
талантов» были достойны награды, 
потому что каждый показал свою 
уникальность. И я считаю, что каж-
дый, кто выступал в заключительном 
этапе на сцене Челябинского театра 
драмы имени Наума Орлова, уже по-
бедитель. А проигравших здесь нет. 
Просто кому-то повезло чуть больше, 
кому-то – чуть меньше. Но в финале 
участвовали самые лучшие и самые 
достойные.

По мнению педагогов коллек-
тива, конкурсы подобного формата 
во многом помогают участникам не 
только раскрываться в творческом 
плане, но и учат преодолевать свой 
страх перед большой аудиторией, 
большой сценой, дарят колоссаль-
ный опыт, а еще – интересные встре-
чи, новых друзей и необычные идеи 
для своих выступлений на будущее.

цирк – один из красивейших, 
но крайне сложных, а зачастуЮ 
и травмооПасных видов 
искусства. но ни трудности, 
ни риски не ПугаЮт Юных 
восПитанниц образцового 
коллектива – цирковой студии 
«арабеск» имени лЮбови глебец 
коркинского мунициПального 
района. студия, кстати, имеет 
богатуЮ историЮ. в Прошлом году 
коллектив отметил свой 35-й день 
рождения. одним из самых 
незабываемых Подарков к 
ЮбилеЮ своим Педагогам 
ПреПоднесли восПитанницы 
студии незадолго 
до нового года – своЮ 
Победу в номинации 
«за оригинальное решение 
номера» 
в четвертом 
областном 
телевизионном 
конкурсе «марафон 
талантов».

сцена – как  Жизнь

лауРЕаТЫ «маРафОНа ТалаНТОв»
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«Марафон талантов» стал настоящим праздником для южноуральцев. 
С этим праздником приходит радость, вера в себя, в свои возможности и таланты

В цирковом коллективе «Арабеск» занимается 
около 100 человек от 5 до 20 лет
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19 
января текущего года была утвержде-
на Программа № 2 социальной под-
держки дольщиков. Она распростра-

няется на тех граждан, которые вложили собствен-
ные сбережения в строительство жилых домов по 
улице Цвиллинга, 62, Чичерина, 2, Островского, 
38а, в Челябинске, по улице Вернадского, 38, в 
Миассе и ряда других жилых объектов. Всего в 
программу вошло 11 злополучных адресов.

Для получения социальной поддержки в рам-
ках программы гражданин должен быть признан 
нуждающимся для предоставления жилого по-
мещения. 

Напомним, Фонд социальной поддержки доль-
щиков и заемщиков был создан в октябре 2012 
года. Его учредитель – Южно-Уральская корпора-
ция жилищного строительства и ипотеки.

Основные цели фонда – оказание поддержки 
гражданам, которые пострадали от действий или 
бездействия застройщиков, в результате чего стро-
ительство домов было приостановлено, а также 
гражданам, которые для долевого строительства 
стали участниками ипотечных программ, что суще-
ственно ухудшило их материальное положение.

Благодаря реализации Программы социаль-
ной поддержки № 1 необходимая помощь за счет 
средств фонда была оказана 49 обманутым доль-
щикам.

Ирина Яббарова

ОЛеГ ГОЛикОв вкЛЮчен 
в ПРавЛение фОнДа 
сОцПОДДеРЖки 
ДОЛьщикОв
деПутат законодательного собрания 
челябинской области, Председатель 
комитета По строительной Политике 
и жилищно-коммунальному хозяйству 
олег голиков (фракция «единая россия») 
вошел в состав Правления фонда 
социальной Поддержки дольщиков 
и заемщиков. 

7 
февраля 2018 года во 
главе с заместителем 
председателя Законо-

дательного Собрания Алек-
сандром Журавлевым состоя-
лось совещание рабочей груп-
пы по обновлению музейной 
экспозиции. Кроме депутатов 
Законодательного Собрания в 
группу вошли представители 
Государственного историче-
ского музея Южного Урала, 
представители творческих 
профессий и сотрудники ап-
парата.

Уже появились идеи по 
оформлению Гербового зала, 
который является самым по-
сещаемым местом парламен-
та: здесь проходит большое 
количество мероприятий, 
встреч, совещаний различ-
ных уровней. В зале планиру-
ется разместить экспозицию, 

посвященную органам мест-
ного самоуправления Южного 
Урала, где найдут свое место 
предметы и история каждого 
района и города области. 

Также рабочая группа об-
судила концепцию второго 
зала музея Законодательного 
Собрания, который планиру-
ется торжественно открыть в 
день юбилея. Отметим, что из 
фондов Исторического музея 
Южного Урала будет значи-
тельно обновлена экспозиция 
основного зала музея. 

Музей живет очень ак-
тивной жизнью, пользуется 
большой популярностью сре-
ди гостей парламента, здесь 
проводятся уроки для школь-
ников и студентов Челябинска 
и Челябинской области. С мо-
мента открытия его посетили 
более 5000 человек.

к 25-ЛетиЮ 
закОнОДатеЛьнОГО сОбРаниЯ
в мае 2019 года законодательное собрание встретит 
свой 25-й день рождения. и Подготовка к ЮбилеЮ уже 
началась: После Принятия расПоряжения Председателя 
законодательного собрания челябинской области 
владимира мякуша начали своЮ деятельность 
рабочие груППы, созданные для Подготовки Проектов 
в рамках Празднования. 

С
оциальный проект «Мы – граж-
дане России!» был запущен 
в 2017 году, и его участниками 

стали воспитанники центров помощи де-
тям, оставшимся без попечения роди-
телей, Троицкого избирательного округа 
№ 25. Конкурс проводится по трем но-
минациям: «Гражданско-патриотическое 
воспитание», «Здоровый образ жизни» 
и «Формирование экологической куль-
туры, пропаганда экологических знаний, 
проведение экологический акций по бла-
гоустройству и озеленению, развитие по-
знавательного экологического туризма». 
Его главная цель – содействие духовно-
нравственному развитию, социализация 
и самореализация каждого ребенка. 

Напомним, первый этап проекта со-
стоялся в Троицке. Второй этап – темати-
ческий, проходил под названием «Славь-
ся, наш казачий край!» и состоял из трех 
этапов. Первый этап – творческий, на нем 
участники проекта должны были ярко и 
оригинально представить свои команды. 
Второй этап – теоретический. Здесь ребя-

та отвечали на вопросы, которые касались 
жизни казаков. На третьем этапе каж-
дая из команд должна была представить 
театрализованную сценку, отражающую 
обычаи казачества.

По итогам викторины первое место 
заняла команда из чесменского центра, 
второе – из города Троицка, и третьи-
ми стали ребята Центра помощи детям 
Троицкого муниципального района. Ре-
бятам были вручены грамоты и сладкие 
подарки.

– Дети – будущее нашей страны. Гор-
дится родиной тот, кто знает ее историю, 

– говорит депутат Андрей Самсонов. – 
Именно поэтому наш социальный проект 
«Мы – граждане России!» направлен на 
развитие у воспитанников центров помо-
щи детям знаний истории родного края, 
культуры, традиций.

Третий этап проекта «Мы – граждане 
России!» состоится уже в марте на терри-
тории Троицкого муниципального райо-
на, командам выдано новое домашнее 
задание.

на Прошлой неделе чесменский район встречал гостей из города троицка 
и троицкого района. здесь в историко-краеведческом музее имени 
а.н. беликова Прошел второй этаП социального Проекта, инициированного 
деПутатом законодательного собрания челябинской области андреем 
самсоновым (фракция «единая россия»), «мы – граждане россии!».

«мЫ – ГРаЖДане РОссии!»
РаБОТа ДЕПуТаТОв в ОКРуГах
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